

## Acuerdo para intentar de nuevo el delito de rebelión

### Los fiscales alemanes aceptan llevar a los jueces las razones del Supremo

JOSÉ ANTONIO HERNÁNDEZ REYES RINCÓN, **Madrid**  
Fiscales españoles y alemanes mantuvieron ayer una reunión en La Haya en la que los primeros entregaron a los segundos numerosas pruebas para justifi-

car que se imputen los delitos de rebelión o sedición y malversación al expresidente de la Generalitat, Carles Puigdemont. Los fiscales alemanes, que el 3 de abril ya defendieron ante la Audiencia de Schleswig-Holstein la entrega de Puigdemont por rebelión y malversación, se comprometieron a intentar convencer a los jueces de que reconsideren su decisión, que limita la entrega a malversación.

Los españoles entregaron a sus homólogos alemanes más pruebas sobre la implicación de Puigdemont en el *procés*, sobre todo vídeos de acciones violentas e informes policiales. La reunión, que sirvió para unificar criterios en la entrega de Puigdemont, se produjo después de que el tribunal de Schleswig-Holstein, en una primera resolución tras la detención de Puigdemont el pasado 25 de marzo, haya rechazado entregarlo a España por el delito de rebelión y haya puesto pegas a la malversación de caudales públicos, los dos delitos por los que el juez del Tribunal Supremo Pablo Llarena reclama a Puigdemont. La decisión última no está aún cerrada: el citado tribunal pidió más pruebas para justificar el delito de malversación. Con las nuevas pruebas, los fiscales quieren hacer ver al tribunal que su cometido no es instruir la causa, que para eso está el juez Llarena. **PÁGINA 13**

## El juez no ve terrorismo en las acciones de los piquetes secesionistas

FERNANDO J. PÉREZ, **Madrid**  
La Audiencia Nacional limitó ayer a un delito de desórdenes públicos la actuación de Tamarra Carrasco, acusada de coordinar sabotajes en Cataluña, y la dejó en libertad con medidas cautelares. La fiscalía pedía prisión incondicional como "responsable de delitos con finalidad de rebelión". Fuentes del ministerio público le atribuían delitos de terrorismo. **PÁGINA 15**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

### ADEMÁS

## IAG se lanza a por los vuelos de bajo coste de Norwegian

El consorcio que agrupa a Iberia y British Airways compra el 4,6% de la aerolínea noruega y estudia una opa sobre toda la empresa. **PÁGINA 39**



Volkswagen revoluciona su cúpula directiva **P40**

Muere el escritor mexicano Sergio Pitlor **P26 Y 27**

El dramaturgo Juan Mayorga entra en la RAE **P30**



FRANCISCO SECO (POOL)

## España y Arabia Saudí firman una alianza estratégica

El príncipe heredero de Arabia Saudí, Mohamed bin Salmán al Saud, se reunió ayer con los Reyes de España (en la foto) durante su visita a Madrid. Am-

bos países firmaron cuatro acuerdos, incluido el que da cobertura a la construcción de cinco fragatas en astilleros españoles por 2.000 millones. **PÁGINA 21**

## Macron da razones para una intervención militar en Siria

### Francia confirma que El Asad usó armas químicas. Alemania apoya un ataque pero no participará. Trump ofrece señales equívocas

MARC BASSETS, **París**  
Emmanuel Macron aseguró ayer tener pruebas de que el régimen sirio de Bachar el Asad usó armas químicas en Duma la semana pasada. "Habrá que tomar decisiones en el tiempo requerido, cuando lo juzguemos más útil y efi-

caz", dijo el presidente francés, en sintonía con la primera ministra británica, Theresa May, que ayer reunió a su Gobierno. Además, Macron habló por teléfono con la canciller alemana, Angela Merkel, que confirmó que Berlín, sin sumarse a operaciones militares,

apoyará lo que decida el Consejo de Seguridad. Macron añadió que está "en contacto diario" con el presidente Trump, que ayer tuiteó que el ataque de represalia en Siria podría ser "muy pronto o no tan pronto". **PÁGINAS 3 A 5**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

## La comodidad no es un crimen



STONEFLY

## LA PERSECUCIÓN DE LOS ROHINYÁS | 2. LOS ACUSADOS

### Las redes sociales extendieron el odio en la forma en que la radio lo hizo en Ruanda

## Le versión moderna de un genocidio

N. GALARRAGA GORTÁZAR, **Leda**  
La violencia desatada desde agosto por los militares birmanos contra los rohinyás con la colaboración de turbas budistas fue agitada por monjes xenófobos desde las redes sociales. La persecución contra la minoría étnica

supone la culminación de una persecución que comenzó en los setenta, en la que la ONU ve indicios de genocidio. La difusión masiva de discursos de odio por Internet evoca la siniestra labor de la Radio Libre de las Mil Colinas en Ruanda. **PÁGINAS 8 Y 9**